
Retiro Automático a los 60 
Años Solicitan los Maestros 

Reformas a la Ley de Pensiones 
y Jubilaciones que contemplan el 
retiro automático a los sesenta 
añ~ de edad y habiendo cumplido 
tremla años de servicio, solicitaron 
los maestros agremiados a la 
Asamblea Legislativa, ayer. 

La solicitud es de la Asociació1. 
Nacional de Educadores 21 de 
Junio -,6JIDEs- y fue presentada 
por una comisión especial de 
maestros que llegó al . Congreso. 

Mientras los maestros estaban 
en la Asamblea Legislativa, una• 
mani!es~ción de ~rofesores 

recorrfa las calles de San Sal
vador. 

Breve entrevi~ta 
con diputados 

Los delegados de los educadores 
estuvieron con el Presidente y 
Vice-Presidente doctores Rubén 
Alfonso Rodriguez y Alfredo 
Morales Rodrfguez y otros directi
vos. 

Los maestros pidieron q_ue se les 
tomara. en cuenta sus peticiones y 

-Favor pase a la Pág. 13 . 

En S. Ana También Sienten 
los Efectos de la Sequía 

SANTA ANA. Numerosos la falla de agua ·la planta ha inicia-
cerealeros y caficultores mos- do a bolar el fruto. "Nuestra si
traron su preocupación ante la tuación es aflictiva aunque no en 
escasez de lluvia que se ha notado comparación con los de la zona 
en las últimas semanas a pesar de occidental. Ojalá las rogaciones 
"ponerse las grandes tormentas" que se han comenzado a hacer 
en horas de la larde. La situación tengan el resultado deseado para 
calurosa es notable y mienl:r:is esto evitar una mala producción no sólo 
ocurre según irúorman los en los cereales sino también en la 
agricultores dedicados al cultivo cosecha del café venidera ... " di
de malz y frijol, en algunas wnas jeron (W.M.). 
el elote se ha quedado pequeño por 
la falla de agua. 

En cuanto al café, se está 
Hquemando" ya que se encuentra 
verde y por el mismo problema de 

N IRA ABANDONADA 

SANTA ANA. En el2'. de Paz se 
-Favor pase a la Pág. 50 .. 

Servicio Internacional de 
fumigación en fronteras 

El servicio internacional de 
fumigación que se opera en las 
fronteras y puertos de Centro 
América y Panamá, pará la pre
vención integral de plagas y en
fermedades de la agri.cultura y 
ganaderfa, es un programa autcr 
fina nciable "declara el Dr. Carlos 
Meyer Arévalo, Director de 
OIRSA. " 

Recuerda el Dr. Meyer Arévalo 
que en 1973 entró a funcionar el 
servicio de fumigación, aspersión 
y nebulización como medio de pre
vención contra la broca del grano 
del cafeto en los puestos fron
terizos con Guatemala. De esa 

fecha acá, el programa va en 
forma progresiva a otras fron
teras, según e:J caso de prevención 
q' necesiten. Nuestro pals -di
ce- tiene servicio de fumigación 
en los puestos de El Jobo, Angiatú, 
San Cristóbal y en los puertos 
marítimos. En estos lugares son 
sometidos a fumigación y as
persión todos los vetúculos, de 
carga y turismo, para evitar la 
entrada .de cualquier plaga o en
fermedad exótica. 

Señala el Dr. Meyer Arévalo que 
el programa de fumigación de 

-Favor pase a la Pág. 47. 

EL SERVICIO DE FUMIGACION internacional, es auto
f inanciable, afirma el Dr. Carlos Meyer Arévalo (izquierda), 
director de OfRSA. Lo 1acompa11a e~ Dr. José Fraociscd. Se-

MAESTROS PIDEN REFORMAS A LA LEY DE PENSIONES. Dirigentes de ANDES en
tregaron al Presidente de la Asamblea Legislativa Dr. Rubén Alfonso Rodríguez -traje claro
un proyecto de reformas al sistema de pensiones y jubilaciones. Los maestros dicen que el retiro 
debe ser automático a los 60 años de edad y con 30 años de servicio. La Dra. Mélida Anaya 
Montes, entrega el pliego de peticiones. (Foto de Morales). 

Indefinida Permanencia 
de Observadores de OEA 

La pennanencia de los vein
tiocho observadores militares de la 
Organización de Estados 
Americanos, OEA, en El Salvador 
y Honduras es indefinida. 

Lo anterior lo dijo ayer el 
Ministro de Relaciones Exteriores, 
lng. Mauricio Borgonovo al 
consultársele sobre el particular y 
a raiz del acuerdo firmado por los 
jefes de Estado Mayor, general 
Leonidas Armando Rojas, de El 
Salvador y teniente coronel César 
Elvir Sierra , de Honduras. Esto 
fue en Managua, Nicaragua. 

Borgonovo dijo que el acta de 
Managua llega a darle vigencia al 
Acuerdo de San José, que era lo 
que propugnaba El Salvador, 
después de las constantes 
violaciones de parte de las tropas 
hondureñas que llegaban con sus 
fusiles y armas de diversos cali
bres hasta la propia llnez fron
teriza ya que de acuerdo con el 
Acta de San José, deberfan estar a 
tres kilómetros adentro de su terri
torio. 

"Lo que se ha hecho, dijo, es 
volver a t970, cuando se le dio 
plena vigencia al Acuerdo de San 
José". Sobre el particular se le 
preguntó al diplomático si no 
consideraba él que al "volver a 
1970, las negociaciones entre los 
dos paises hablan retrocedido o se 
hablan estancado" y respondió que 
no, "las negociaciones con
tinuarán". 

En otra parte de sus 
declaraciones Borgonovo dijo que 

ANTEL Informa a 
Usuarios de Usulután 

El servicio telefónico de larga 
distancia en la ciudad de Usulután, 
será suspendido esta noche, in
formó Relaciones Públicas de 
ANTE L. 

Se da a conocer que por ra wnes 
de realizar unos trabajos de am
pliación de la Central Telefónica de 
Usulután, que consisten en la 
ampliación de circuitos de enlace 
entre Usulután y San Miguel y la 
apetura de la rula entre Usulután y 
San Salvador, se interrumpirá el 
servicio de larga distancia en 
Usulután. 

Dicha interrupción será desde 
las ocho de la noche a las 12 de la 
noche, según la programación de 
los trabajos de los técmcos de 
ANTEL. Se espera sin embargo, 
~e ese periodo pueda reducirse 
•• do que se tra

6
bajará in· 

la vigencia del Acuerdo de San 
José garantiza la estabilidad en la 
faja fronteriza lo que redunda en 
beneficio de los moradores en la 
wna. Informó que no hay fecha se
ñalada para una nueva reunión con 
su colega de Honduras. El Jefe del 
Estado Mayor, general Rojas y sus 
asesores se habfan reunido tem· 
prano de la mañana con el Presi-

dente Malina y la Comisión de 
Relaciones Exteriores del gobierno 
para informar de su estadla en 
Manar'a. 

Inicialmente se habla dicho que 
los observadores estarlan 15 ellas, 
en los que se inverlirfan 175 mil 
dólares, pero ese plazo se 
prolongará , con igual o superior 
mversión. 

Don Saúl flores Emocionado al 
Recibir Orden J. Matías Delgado 

Visiblemente emocionado, el pués fue el acto de imposición de la 
profesor Saúl Flores agradeció Banda entre aplausos de los 
ayer al mediodla la condecoración concurrentes. 
"José Matias Delgado" en el Gra- Don Saúl Flores, con palabra 
do de Gran Cruz, Placa de Plata , emotiva, agradeció la con
conferida por el gobierno de la 'decoración e hizo recuerdos sobre 
República, por cumplir setenta su inicio, como estudiante en la 
año~ de labor docente, ochentisiete Normal de Maestros y de la 
de edad y anunciar su retiro de las oportunidad que le ofreció el 
filas del magisterio nacional. general Tomás Regalado, en 

El acto se efectuó. en el Salón de aquella época Presidente de 
Honor de Casa Pres1denc1al, con la República, quien le confirió una 
presenc1a de los pres1dentes de los beca, dadas sus aspiraciones de 
tres poderes del Estado, de! ga- ser maestro. Luego don Saúl relató 
bmete de gob1erno, delegaciOnes la labor desarrollada en diversos 
de cuei'J)O;; militar~ y de colegios establecimientos del pals y dijo 
donde el mentor prestó sus ser- que "esta condecoración a un 
VICIOS . . . . humilde maestro como yo, ~ para 

El Pres1dent~ Mohna al anunc1ar todo el magisterio nacional. Las 
la condecorac1ón para don Saúl nuevas generaciones deben tener 
destacó sus vartudes como educa· oresente QUe quien siembra 
dor Y como ejemplo a las - Fa\'or pase a la Pá ". 52 . 
generaciones de maestros. Des-- ~ 

Nueva Tarifa de Arbitrios Será 
Justa: Dr. Rubén A. Rodríguez 
tiv~l Pr~~~~~te d~lu::rner ~&~~~ 
Rodrfguez enfatizó que la futura 
tarifa de arbitrios municipales de 
San Salvador tendrá que ~er 
" justa y equitativa" . 

El doctor Rodrfguez recalcó tal 
criterio en relación a pregunta de 
EL DIARIO DE HOY sobre cómo 
va la cuestión tarifaría de arbitrios 
municipales sansalvadoreilos dado 
que se habla a menudo de ello. 

Dijo que la cosa la tienen en sus 
manos los diputados de la 
Comisión del Interior y OO.PP., y 
que no tiene conocimiento de 
proyecto alguno de tal lndole de 
parte de la municipalidad' capi
talina. 

Arnulfo Ayala dijo que la 

~:~~cf~' m1s:-na~:t~r es~r:m~ 
que conocer en sesión plenaria las 
<lDservaciones hechas por el jefe 
del Ejecutivo al proyecto de tarifa 
de arbitrios presentado por la 
plana edilicia dirigida por el ex
alcalde Morales Ehrlich. Una vez 
hecho eslo, se tendrá una nuevas 
tarifa de arbitrios para San Sal
vador. 

Recordó que en la Asamblea 
Legislativa se encuentran tres 
proyectos; el de Duarte, el de 
Herrera Rebollo y el de Morales 
Ehrlich. 

Entonces, concluyó en caso 
de presentarse otro por la actual 
municipalidad, se tendrá cuatro 
proyectQS, pero " la mecánica" no 
cambia. tal comb expuso al 

Por su rte, el di ulado Plo rincipio. 

"' 


